

## Goldene Hochzeit



Das Fest der goldenen Hochzeit feierten am 23. April 2012 die Eheleute Daniela und Joachim Pollok in der Seebacher Straße 4. Beide stammen aus Oberschlesien und wohnen seit 4 Jahren in Mutterstadt, um in der Nähe ihrer Tochter zu leben. Während der Jubilar bis 1998 als Dipl.-Elektro-Ingenieur in Hanau arbeitete, war die Jubilarin als Fach- und Berufsschullehrerin tätig. Zwei Kinder und ein Enkelkind vervollständigen die Familie. Den Gratulanten schloss sich auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrats mit eingefangenen Sonnenschein und den dazugehörigen "Dubbegläsern".

*(Amtsblatt vom 03. Mai 2012)*

*(Text und Bild: Gerd Deffner)*